
 

 

● 第６回相原地区資源ごみ処理施設連絡でのご意見・ご要望【抜粋】 

 
議 題：第６回 相原地区資源ごみ処理施設連絡会 
日 時：2015年 1月 31日（土）18:00～19:00 
場 所：堺市民センター 第一会議室 
出席者：委 員／平山会長、井上副会長、青木委員、江田委員、井川委員 

 
事務局（町田市）／内山環境資源部長、田後循環型施設建設担当部長 

守田循環型施設整備課長、深澤担当係長、柳川主事 
水島環境政策課長、鎌田環境政策課統括係長 

 
コンサルタント（日建設計）／ 
高津主管、西郷担当、小平担当、今江担当 
 

傍聴者：０名 
 
 
【前回の振り返り】 
  
議題１：これまでに頂いたご意見・ご要望について 
  

第５回地区連絡会（9月 6日開催）以降の相原地区及び他地区での経過を報告しまし
た。 

 
議題２：ワークショップの成果報告について 
  
  2014 年 10 月、11 月に開催したワークショップの成果報告を行い、ワークショップ
の成果品であるアクションプラン等の今後の活用の流れなどについて、ご協議いただ
きました。 

 
議題３：相原資源ごみ処理施設の整備コンセプトについて 
  

今後の施設整備の基本的な考え方について、①ご意見・ご要望、②町田市循環型施
設整備基本計画、③まちづくりや環境に関する各種の上位計画、以上３つの視点を重
視することの説明を行い、概要や上位計画の抜粋を提示し、ご協議いただきました。 

 
議題４：今後の進め方について 
  

今後の事業スケジュールと、2014年度に実施した自然環境調査及び測量調査の実施
状況について説明しました。 
自然環境調査については、希少猛禽類の追加調査を２０１５年７月頃まで予定し、

調査結果を踏まえ、保全計画書に希少猛禽類の保護に関する項目を反映させることに
なる旨を報告しました。 

資料１ 



 

ご要望・ご意見への回答（保留事項の回答を含む） 
 
第６回連絡会 議題１：これまでに頂いたご意見・ご要望について（資料１） 
意見 
・ 
要望 

 
（質問・ご意見・ご要望の提示はありませんでした。） 

 
第６回連絡会 議題２：ワークショップについて 

ワークショップの成果報告（資料２） 
意見 
・ 
要望 

今後の方針について 
・回答中『地区連絡会で検討する』とされている項目が多くあるが、具体的に
はどのようなイメージなのか。 

回答 地区連絡会で検討を進める 
・環境資源部のみで検討できるものについては、地区連絡会で検討を進める。 
・関係部署が多い課題は、それらの部署とも協働しながら検討する。 

 
意見 
・ 
要望 

事例の提示について 
・今後、ワークショップで頂いた意見を検討するにあたり、市からの一定の例
示があった上で協議をするということか。 

回答 市から一定の例示を行う 
・ワークショップで提示されている１２項目の要望のうち、施設に関する事柄
が５項目、隣接する周辺エリアに関することが３項目、その他が４項目ある。
着手できることから、積極的に進めたいと考えている。 

・関係する部署が多い項目については、時間がかかる予定である。 
 
第６回連絡会 議題３：相原資源ごみ処理施設の整備コンセプトについて 

相原地区資源ごみ処理施設の施設整備コンセプト（資料３） 
意見 
・ 
要望 

地域の要望について 
・要望したもののうち、実現不可能であることが明らかになっているものはあ
るか。 

・関連機関との協議の経緯や、要望の実現が困難になった場合の説明はして頂
けるのか。 

回答 庁内で協議中である 
・現時点では協議中・対応中であるため、実現の可能性については確定してい
ない。 

・担当部署との協議状況は適宜報告し、要望の実現が困難になった場合は、そ
の経緯や理由について説明する。 

 
第６回連絡会 議題４：今後の進め方（案） 
       今後の進め方（案）（資料４－１） 

地区連絡会及び見学会等における今後の協議事項について（資料４－２） 
意見 
・ 
要望 

スケジュールについて 
地権者との合意のスケジュール感については、どのような状況か。 

回答 用地の測量中である 
・今年度中の合意取得を想定している。早ければ２月にも合意を得られるので
はないかと考えている。 

 

 


